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Questions 

• Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique 
Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-
vous des suggestions à formuler ? 

[Aucune réponse.] 

 

• Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ? 

Oui le choix d’emplacement du poste me préoccupe beaucoup, surtout parce qu’il faudra 
évincer une famille qui habites le quartier dépuis plus de trente ans et il y aura d’autres 
options de terrain qui sont déjà occupé par la STM à proximité. C’est inacceptable, surtout 
pendant un moment de crise de logement 

 

• Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos 
attentes pendant la période des travaux ? 

Je m’attends à beaucoup de bruit, poussière et problèmes de circulation dans le quartier 

 

• Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et 
activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions 
pour que l’exploitation de ces nouvelles infrastructures s’intègre 
harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la 
vie des résidents ? 

[Aucune réponse.] 

 

• Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du 
PVM Bellechasse ? 

J’appuie tous travaux qui vont améliorer notre système de métro et transports en commun 
mais encore une fois le choix de évincer une famille, mes voisins, est inacceptable 


